

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet über das Ergebnis einer Prüfung des Fachdienstes Recht zu den Baumpflanzungen an der Uferpromenade „Am Teich“.

Danach bindet der Beschluss des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses die Verwaltung nur hins. der auf Vorschlag der Verwaltung beabsichtigten Pflanzung von 6 Bäumen. Die Entscheidung hins. der 13 Bäume, die als Ersatzpflanzung gem. § 31 BauGB zu pflanzen sind, sowie hins. des Baumes, der aufgrund einer privatrechtlichen Vereinbarung mit ECE gepflanzt werden soll, obliegt dem Oberbürgermeister.

Die Verwaltung wertet den Beschluss daher als Empfehlung an die Verwaltung und prüft Alternativstandorte.

Eine Entscheidung wird nicht vor der Ratsversammlung im Juni getroffen.

Da die Pflanzung ohnehin nicht in 2014 vorgesehen sei, sei keine Eile geboten.